



**Antwort zur Anfrage Nr. 1573/2016 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Neustadt betreffend Anne-Frank-Realschule plus (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

**1. Welche Gründe führt die ADD an, die zu dieser Verzögerung führen?**

Die Gründe für die Verzögerung sind der Verwaltung nicht bekannt. Es wird vermutet, dass Personalengpässe eine schnellere Bearbeitung der fachlichen Prüfung verhindern. Der entsprechende Antrag wurde vor 18 Monaten gestellt.

**2. Inwieweit ist der Umbau/ die Sanierung der Toilettenanlagen im Gebäude der Turnhalle von der Genehmigung der ADD abhängig bzw. inwieweit kann diese unabhängig vom anderen Bauprojekt in Angriff genommen werden?**

Während es sich bei dem Mensa-Neubau um eine investive Baumaßnahme handelt, ist die Sanierung der Toilettenanlage im Gebäude der Turnhalle eine konsumtive Maßnahme, die über den Wirtschaftsplan der GWM finanziert wird. Dieser Wirtschaftsplan ist von der ADD genehmigt. Die Objektplanung für die Maßnahme befindet sich im Stadium der Entwurfsplanung. Es wird davon ausgegangen, dass die Maßnahme im Frühjahr 2017 baulich vor Ort starten wird.

Mainz, 10.11.2016

gez.

Marianne Grosse  
Beigeordnete